

## **Probebohrung Wasser**

Wie letzte Woche mitgeteilt, wurde die Probebohrung niedergebracht. Sehr erfolgreich! Offensichtlich! Aber wir waren in der Vergangenheit schon öfter anfangs euphorisch, später herb enttäuscht. Warten wir jetzt den Ausbau der ca. 100 m tiefen Bohrung ab. Wie das aussieht, kann man der Skizze entnehmen.

Derzeit mutmaßen unsere Hydrogeologen, dass so viel Wasser vorhanden ist, dass auch Rothenbuch damit versorgt werden könnte. Aber – warten wir´s ab. Zunächst werden Pumpversuche durchgeführt um die Veränderung der Wasserpegel zu messen und zu prüfen, ob genug Wasser nachkommt. Dies wird sicherlich noch das ganze Jahr andauern. Danach wird entschieden wie es weitergeht.

Sicherlich eine spannende, aber auch kostspielige Frage!